



DRK Krankenhaus Alzey

Akademisches Lehrkrankenhaus der
Johannes Gutenberg-Universität Mainz

Neues vom Notarztstandort Alzey



weitere Informationen unter www.drk-kh-alzey.de



Dr. Marc Geimer

Ärztlicher Leiter Notarztstandort
Facharzt für Anästhesiologie
Zusatzbezeichnung Notfallmedizin
Zusatzbezeichnung Spezielle Intensivmedizin

Die notfallmedizinische Versorgung der Bevölkerung im Alzeyer Land hat auch für das DRK Krankenhaus Alzey höchste Priorität. Um dies zu gewährleisten stehen rund um die Uhr an 365 Tagen im Jahr hervorragend ausgebildete Notfallsanitäter aus den regionalen Rettungswachen, sowie Notärzte zur Verfügung, um den Bürgern in besonderen medizinischen Notfallsituationen in wenigen Minuten vor Ort Hilfe anbieten zu können.

Der Notarztstandort Alzey wird medizinisch von Ärzten aus dem DRK Krankenhaus Alzey und von verschiedenen externen Notärzten gemeinsam betreut.

Seit kurzem konnte das bestehende Notarztsystem Alzey durch die erstmalige Besetzung der Stelle des Ärztlichen Leiter Notarztstandort mit Herrn Dr. Marc Geimer – Oberarzt der Abteilung für Anästhesie, Intensiv- und Notfallmedizin verstärkt werden. Die besondere

Aufgabe von Herrn Dr. Geimer besteht unter anderem in der Überwachung und Qualitätssicherung der am Standort eingesetzten Notärzte, der Regelung und Organisation medizinischer, technischer und einsatztaktischer Angelegenheiten des Notarztendienstes an der Klinik, sowie die notfallmedizinische Aus- und Weiterbildung von Notärzten und rettungsdienstlichem Personal - wie z.B. Notfallsanitäter in der klinischen Ausbildung.

Darüber hinaus konnte im zurückliegenden Jahr erstmals aus Mitteln des Landkreises ein eigenes Einsatzfahrzeug für den Leitenden Notarzt in Betrieb genommen werden. Die Gruppe der Leitenden Notärzte des Landkreises Alzey-Worms besteht zurzeit aus 7 erfahrenen Notärzten mit einer besonderen Zusatzausbildung, von denen 5 am DRK Krankenhaus Alzey beschäftigt sind. Für den Landrat Heiko Sippel war es im zurück-

liegenden Jahr eine Freude das Einsatzfahrzeug seiner Bestimmung übergeben zu können.

Durch den Bau einer neuen Wagenhalle konnten direkt am DRK Krankenhaus Alzey das Notarztfahrzeug und das Fahrzeug für den Leitenden Notarzt unmittelbar auf dem Klinikgelände stationiert werden. Der Bau dieser Halle konnte dank einer gemeinsamen Finanzierung von Rettungsdienst Rheinhessen-Nahe GmbH, dem Landkreis Alzey-Worms

und dem DRK Krankenhaus Alzey fertiggestellt werden. Gleichzeitig wurde der dauerhafte Aufenthalts- und Bereitschaftsraum von Rettungssanitäter und Notarzt von der Albiger Straße ebenfalls in das Klinikgelände des DRK Krankenhauses Alzey verlegt.

Die Rettungssanitäter und -ärzte freuen sich nun über kurze Wege und schnelle Ausrückzeiten

– davon profitiert in erster Linie der Patient in Not!

- Ärztlicher Leiter Notarztstandort**
- LNA Einsatzfahrzeug**
- Neue Wagenhalle für Notarzt- und LNA-Einsatzfahrzeug**

